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Froposta deNl'associasisffis di tuzzi
Bel lerofonte : ospedale
nella Valle del Grati
LUTZI

Lo wiluppo del territorio è an-
cora oossibile. Lo sostiene I'e-
conomista luzzese Roberto Be-
vacqua, presidente dell'Asso-
ciazione Bellerofonte e che di
recente ha intensificato i suoi
interventi anche in vista delle
prossime elezioni amministra-
rive che potrebbero vederio
coinvolto. Secondo il suo pare-
re tanto tempo è stato perso fi-
nora, ma si può ancora pensare
uad uno sviluppo possibile a
partire dall'asse Pescara-Petri-
ne - scrive in una nota l'ex diri-
gente cittadino di Forza Italia -
direttrice viaria che è stata
massacrata da una visione de-
cadentistica dalle amministra-

zioni succedutesi negli anni,
senza un criterio gestionale che
ne lmmaSnasse uno slnuppo
lasciandone la sua espansione
al caso. Ii nostro territorio - ag-
giunge Bevacqua nella sua ana-
lisi - ha tante potenzialità fru-
suate e comPromesse, e po-
trebbe diventare invece centro
di raccordo con l'hinterland co--
sentino. un nuovo polo insedia-
tivo e commerciaie nella Valle
del Crati; ma civogliono capa-
clta organizzauve, comPeten-
ze gestionali, unite alla passio-
ne". Bevacqua lancia la propo-
sta alla classe politica regionaie
di realizzare "l'ospedale nelno-
stro vasto territorio, in una zo-
na geocentrica facilmente rag-
giungibile". r (cla.cor.)

Aprfigliama

Baratto amministrativo
suggerito dai democrat
APRIGTIAI{O

Adonare il baratto ammini-
strativo. La sollecitazione è.del
circolo delPd che, inunanotaa
firma del segretario Alessan-
dro Porco, si rivolge all'ammi-
nistrazione comunale, espo-
nendo i vantaggi di un prowe-
dimento introdotto dal decre-
to "Sblocca Italia" del 2014 e
già assunti da numerosi comu-
ni.

uSi tratta di una formula
i dea ta  ne r  anda rc  i ncon t rn  n i

munità. Questa formula - ag-
giunge Porco - favorisce so-
prattutto i cittadini disoccupa-
ti e con tempo a disposizione,
che awanno così la possibilità
di regolarizzare il pàgamento
dei ioro tributi. Inoltre, garan-
tisce all'ente di ottenere un co-
spicuo contenimento della
spesa, risparmiando su presta-
zioni lavorative che altrimenti
richiederebbero I'acouisto di
buoni lavorativi (i voucher) o il
finanziamento di qualche coo-
n c m t i r r e  I l n \ t 2 n i à q o ; n  n é r f i  l f -

lr*isiativa dsl "Sflegafs{î{r" a Bisdgrnarlo

Raccolta di fondi per contribuire
agli obiettivi della "Terra di Pierotl
Più di 500 persone
hanno assistito ailo
spettacolo "Foraffascinu"

BISIGNANO

Veramente encomiabile, da
condividere e da imitare la
belia iniziativa realizzata dal-
i'Associazione "I1 Megafono"
che ha orgarizzato 10 spetta-
colo teatrale "Foraffasci-
nu-Prova a dire cuddruriad-
dru", nuova commedia in dia-
letto cosentino, messa in sce-
na dall'Associazione non pro-
fit "La Terra di Piero" e scrifta
da Sergio Crocco, già autore
della famosa commedia, sem-
pre in dialetto cosentino "Con-

zativicci".
La gente di Bisignano ha ri-

sposto all'invito de "Il Megafo-
no" occupando tutti i posti di-
sponibili, oltre 550, e rima-
nendo inchiodata alle sedie
per oltre due ore. Alla fine un
fragoroso ed interminabile
applauso ha indicato il gradi-
mento degli spettatori per 1o
spettacolo, orgarizzato aTla
perfezione dai giovani assso-
ciati del "Megafono".

Aache il presidente Piefran-
cesco Balestrieri, visibilmente
emozionato e contento, ha
ringraziato I'amministrazione
comunale per la collaborazio-
ne e tutti coloro che hanno
contribuito, con il loro aiuto

Platea attenta. Successo
dello spettacolo pro "Terra di Piero'

spontaneo, alla buona riuscita
dell'evento.

La manifestazione ha per-
messo, attraverso gli incassi,
di fornire un ulteriore contri-
buto alla causa de "La Terra di
Piero"" attualmente impegna-
ta nella reaiizzazione di un
parco inclusivo, su via Misasi,
nel capoluogo, con abbatti
mento totale delle barriere dr-
chitettoniche, i1 primo in Ita-
lia, usufruibile da bambini con
ogni forma di'disabilità oltre
che per i normodotati.

La straordinaria serata è
servita anche a dare un contri-
butdala sfida di Raffaella Sal-
fi, concittadina vittima di un
incidente e impegnata a lotta-
re per la sua salute. La signora
Paola Salfi ha infatti letto una
lettera scritta da Angela Salfi,
sorella della concittadina am-
malata, nella qu4le ha rac-
chiuso la sua esoerienza di so-
stegno alla lotta della sorel-
la. * {mar.gui.)

' t  ; ' :r:r :!ìì i '  1..r i:*.
I Ì :;;''Ìt ;:r:

Rogllano

Fiume Sanuto al centro
dei progetti di sviluppo

trietrafitta
Grancia di San Martino
Lavori in via d'ultimazione

ROGLIANO

Il fiume Savuto passa al centro
dei progetti di sùluppo dei co-
muni del suo bacino. L'enorme
risorsa fluviale, sin qui margi-
nalizzata, entra in una nuova
ottica di governo. Ne offre I'op-
porrunità il Contratto di fiume,
che, poco prima delle vacanze
natalizie, era stato riconosciuto
dall'amministrazione comuna-
le di Roglianocome un prezioso
strumento di programmazione
strategica e ne goziata.

costante di sviluppo per i terri-
tori della fascia presilana sud-
cosentina. Gli óbiettivi sono
ambiziosi e vanno dal conteni-
mento del degrado ecopaesag-
gistico.alia riqualifi cazione dei
corpi idrici e dei bacini idrogra-
fici, dalla tutela e dalla corretta
gestione delle risorse idriche
alla v alorizzazione d ei te rritori
fluviali unitamente alla salva-
guardia del rischio idraulico.
Ma per il Saluto c'è un aspetto
prioritario che soiiecita urgenti
interventi di bonifica e di risa-

PIEÍRAFITTA

Resta solo da asfaltare la stra-
da; per il resto, sono stati ulti-
mati i iavori di restauro e di ri-
sanamento conservativo della
Grancia di San Martino di Ca-
nale, uno dei siti storico-reli-
giosi di maggiore rilevanza
deila regione, legato alla vita e
alla morte di Gioacchino da
Fiore. La strada sarà fatta en-
tro i1 piìr breve tempo possibi-
ie. I luoghi richiamano diverse
vicende di oarticolare interes-

ziamento di circaunmilione di
euro. L'amministrazione co-
munale, presieduta dal sinda-
co Antonio Muto, ha così por-
tato a termine una delle opere
più ambiziose, se non Ia più
ambiziosa, del suo program-
ma, *un'opera - come ha fatto
rilevare il sÍndaco - che non ri-
guarda solo e soltanto il terri-
torio del mio comune, ma che
investe, per la importanza del-
I'insediamento sacro, I'intera
regione, e questo peri suoipre-
cipui aspetti relisiosi. storici e.


